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 WELCOME   会⻑エレクト 尾本 眞二 

本村 信人 様 リサイクルファクトリー㈱ 所⻑代理 

 

 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 

みなさん改めまして今日は。 

最近は益々原⼦⼒発電所

の話題が活発化しております。

先⽇、関⻄電⼒・中国電

⼒・九州電⼒そして⽇本原

⼦⼒発電が保有する原発 5

基の廃炉が決定したようです。原因は⽼巧化の為です。

原発の運転期間を原則 40年とした規定に従っての事の

ようです。 

この様な原発の問題は日本国内ばかりではありません。

福島第 1 原発の事故から世界各国に急激に広がってい

ます。経済の為に原発を取るのか又は環境をとるのか、

今だけが⼤切なのか!!次世代の事はどうでも良いのか!! 

経済を発展させ収入を増やす為、環境に悪い影響を与

えても、いいのでしょうか︖⼈間の命より企業の利益を優

先する⽅が⼤切なのでしょうか!! 

私達がこの地球で生活する上でリスクが伴わない事 1 つ

も有りません。⾞を運転しても交通事故は付きものです。

自然災害もその 1 つです。この地球上、全世界どこも探

しても⼀番⾼いリスクは原⼦⼒関連です。この原⼦⼒関

連は 20 年前のオウムの⼤事件サリン以上の影響を与え

るものではないでしょうか。私はこの原発の稼働を知れば

知るほどどうしても納得はできません。みなさんは、どのよう

に考えますでしょうか。 

さて後⼀週間程度で 4 ⽉に⼊ります。ロータリーの新年

度は 7 月からです。エレクト関係者の研修セミナーなど追

い込みに⼊っています。無理をせずコンスタントに歩んでい

ただきたいものです。⼜、ローターアクトの定例会などにも

今から徐々に出席していただくようお願い致します。私し

達のロータリークラブは奉仕団体、所謂ボランティア団体

です。このクラブに出席した時は 1 人 1 人が平等です。

唯からの命令や上から目線の雰囲気で活動する団体で

は有りません。1 人 1 人が自らの意志で奉仕をする団体

です。今後もこのような理念を忘れずに次年度の会⻑そ

して理事を盛り上げていただきますよう、お願いを致しまし

て、私、会⻑挨拶とさせていただきます。ありがとうございま

した。 

 

 幹事報告   幹事 坂井 治 

� 2015-16 年度ロータリー財団奨学⾦奨学⽣の募

集・推薦について 

○ 応募者から各クラブへの申請書提出期間 

4 月 1⽇〜5 月 30 日 

○ お問合せ先︓ガバナー事務所または地区奨学⾦

委員会 委員⻑ 齊藤博司 

� 地区 RYLA 委員会より「2014-15RYLA セミナー」

のご案内 

○ 期⽇︓5 月 16⽇（⼟）〜17 日（日） 

○ 場所︓慧林寺（⽻部⼤仁ガバナーのお寺） 

札幌市豊平区豊平 4 条 8 丁目 

 【RYLA セミナー並⾏プログラム 原田義之氏講演会】 

○ ⽇時︓5 月 17 日（日）午前 10 時 30 分 

○ 場所︓慧林寺 

○ 参加費︓無料 

会員の皆様も是非ご参加ください。 

例会出席状況（2015 年 3 月 24 日） 

会員数 35 名 

会員出席者数 27 名 

⽋席者数（内︓無断⽋席）  8（1）名 

出席率 77.14 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  1 名 

出席者数総計  28 名 

 
前回例会 確定出席率（2015 年 3 月 17 日） 

確定出席率（MU 含む） 85.71 ％ 

 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白木松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 

Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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� 2014-2015 年度地区研修・協議会の報告書

DVD がホストクラブ 札幌東ロータリークラブより届きま

した。事務局にございますのでご覧ください。 

� 千歳ローターアクトクラブ第 13回定例会のご案内 

○ ⽇時︓4 月 2 日（木） 

食事 18 時 30分〜、開会 19 時 00 分 

○ 場所︓ANA クラウンプラザホテル千歳 

○ 会費︓飲み物のみ1,000円 食事・飲み物2,000円 

○ 例会内容︓3/21、22に福島県郡山市で開催さ

れたローターアクト全国研修会参加の報告。分科

会の 1 つである被災地視察（富岡地区）の様

子を紹介予定。 

○ 申込締め切り︓4 月 1 日（水） 

 

 ニコニコ BOX   

進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 

白木 松敏 会員︓今日は本村さんがわざわざ来てくれ

ました。髙木さんの推薦でそろそろ入会予定と思いますの

で(笑)宜しくお願いします。4 番目の末娘が千歳ローター

アクトクラブに⼊会しますが、藤⼥⼦⼤学英⽂科を卒業 

しタカラホーローキッチンの会社に入社します。 

 

 

 

 本⽇の例会プログラム  

通常例会 

「卓話 ゴミとリサイクル 

〜奉仕と営利と公共のハザマで〜」 

講師 リサイクルファクトリー㈱ 所⻑代理 本村信人 様 

担当 プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

それでは、本日の講師 リ

サイクルファクトリー㈱ 千

歳事業所 所⻑代理 本

村信⼈様の略歴をご紹

介します。 

 

 

 

 

講師 本村 信人 様 

昭和 45年 4 月 3 日 札幌市生まれ 来週で 45 歳。 

⽴教⼤学法学部を卒業後、実業家であるお父様の跡を

引き継ぎ㈱本村損害保険事務所、㈱マリンパーキングセ

ンター代表取締役を歴任され、平成 20年グループ会社

であるリサイクルファクトリー㈱に入社。千歳事業所の所

⻑代理に就任され現在に⾄ります。その他、環境への取

り組みの主な活動として札幌市環境活動推進会議委

員、札幌市ごみ減量ネットワークスリムネットの幹事を務

められたと伺っています。諸団体の活動にも熱心に参加さ

れており、札幌⻘年会議所、千歳⻘年会議所に所属さ

れ⽇本⻘年会議所等にも出向されております。またライ

オンズクラブ、中⼩企業家同友会、倫理法⼈会等にも

参加され多方面でご活躍されております。それでは、本村

様宜しくお願いします。 

 

卓話「ゴミとリサイクル〜奉仕と営利と公共のハザマで」

講師 リサイクルファクトリー㈱ 所⻑代理 本村 信人 様 

ゴミが抱える問題には様々なものがあります。 

根幹には、⼤量⽣産・⼤量消費・⼤量廃棄を前提とした

経済構造があり、結果として、資源の枯渇、自然破壊、

貧困や戦争、倫理の喪失が起こっています。 

対処療法的ではありますが、解決策としてリサイクルがさ

かんに叫ばれるようになりました。 

しかし、事業としてのリサイクルは果たして採算が取れるの

でしょうか。 

結論から⾔うと、やり⽅さえ間違えなければ採算は取れる

はずです。一般的な商売と違い、通常は経費となる原価

さえも売り上げに出来るからです。 

簡単に言うと、100 円で売られていた、売れ残りのりんご

を 20 円で引き取り、豚のエサとして 90 円で販売します。

すると 20 円＋90 円で 110 円の売り上げになるのです。 

ポイントは他社が参入していない市場で、価格決定権を

握ることが重要です。 

採算が取りやすい反面、リサイクル、すなわち廃棄物処

理業界は参⼊障壁が⼤きい業界です。 

本日のニコニコ BOX 合計額 3,800 円 

今年度 累計額 624,000 円 
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⾏政の規制が厳しく、地域住⺠からも必ずと⾔っていいほ

ど反対されます。 

地域に溶け込み、共に栄えて⾏く覚悟が無ければ必ず

失敗するでしょう。 

CSR（企業の社会的責任）が叫ばれる現在、すべての

業界に共通することかもしれませんが、持続可能な社会、

地域の発展を担うという⾼い志を持って事業に臨めば、

成功への道は拓けると信じております。 

 

 記念品贈呈   

⽩⽊会⻑より講師 本村様へ記念品を贈呈しました。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

次回 3 月 31 日（火）は休会となります。さらに翌週 4

月 7 日（火）は通常夜間例会です。広報委員会四方

委員⻑が担当され、千歳市⻘少年育成市⺠会議 会

⻑ 内村喜郎様より卓話を頂戴し、組織の説明や活動

内容についてご紹介いただきます。開会点鐘 18 時 30

分、定例会場です。宜しくお願いします。 

 SCHEDULE  

４
月 

ロータリー雑誌月間 ■地区協議会（地区）■清掃奉仕活動 

7 日 

通常夜間例会「卓話 千歳市⻘少年育成市⺠会議
について」講師/千歳市⻘少年育成市⺠会議 会⻑ 
内村喜郎様 [担当/広報委員会(四⽅委員⻑、武⽥
副委員⻑)] 

12 日 RI 第 2510 地区 地区協議会（岩⾒沢市） 

14 日 

移動例会「職場訪問“ビーバースイミングクラブ”」 
[担当/理事会]  
食事/午後 0時〜 ビアワークスちとせ 2 階 
集合/午後 0:50 ビーバースイミングクラブ  

21 日 
移動親睦夜間例会 「キリンビアレストラン ハウベ]  
[担当/親睦活動委員会(関根委員⻑、井上副委員
⻑)] 

28 日 
通常例会「“千年希望の丘植樹祭”参加概要説明と
清掃奉仕活動] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、多賀担当副委員⻑)] 

5
月 

■⻑泉 RC創⽴ 30周年記念式典 ■⻑泉 RC 友好クラブ締
結記念⽇(1997.5.13) ■恵庭 RC創⽴ 45周年記念式典
■⻑沼国際交流フェスティバル ■春の交通安全運動「セーフテ
ィコール」 ■宮城県千年希望の丘「植樹祭」 

5 日 休会（法定休⽇︓こどもの⽇） 

9 日 ⻑沼国際交流フェスティバル（⻑沼 RC） 

12 日 
通常例会「クラブ協議会/次年度⽅針] [担当/会⻑エ
レクト] 

13 日 ⻑泉 RC創⽴ 30周年記念式典 

19 日 
親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会
(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

23 日 恵庭 RC創⽴ 45周年記念式典 

26 日 
通常例会「卓話  周年事業について/講師 恵庭
RC45 周年実⾏委員⻑ 中川富雄様] [担当/創⽴
25周年準備委員会(今井委員⻑、武⽥副委員⻑)] 

30 日 宮城県岩沼市「千年希望の丘“植樹祭”」 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■現新地区委員
⻑･ガバナー補佐合同引継ぎ会議（地区）■IM（北広島 RC） 

2 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」 
[担当/次年度理事会] 

6 日 第 7 グループ IM（北広島 RC） 

9 日 
移動例会「空港募⾦箱浄財回収] [担当/国際奉仕
委員会(佐々⽊委員⻑、⼟居副委員⻑)] 

16 日 
通常例会「今年度の活動報告① 各理事」 
[担当/副幹事] 

23 日 
通常例会「今年度の活動報告② 各担当委員⻑」 
[担当/副幹事] 

30 日 
親睦夜間例会 「2014-2015年度最終例会] 
[担当/親睦活動委員会(関根委員⻑、井上副委員
⻑)] ※会員ご家族出席例会 


